



HOT SHOT



町制施行30周年記念 熟年男子ジョイフル・スローピッチ ソフトボール大会

10月31日、八幡山グラウンドで開催されました。ピッチャーが町長、キャッチャーが副町長、バッターがスポーツ協会長の始球式で始まり、町制施行30周年記念ということで1試合6イニング全5試合の合計30イニングにて実施しました。



吉岡中



明治小

小・中学生に防犯啓発チラシを寄贈

11月15日、町防犯委員会と町交番は、明治小・駒寄小の5・6年生および吉岡中の2年生に対し、インターネット利用に関する防犯意識を呼びかける「おぜのかみさま」チラシを寄贈しました。

おぜのかみさまとは…

- 写真をおくらない
- ネットで知り合った人とぜったい会わない
- 個人情報をのせない
- 悪口などをかきこまない
- 有害サイトをみない
- 出合いをさがさない
- ルールをまもる

の語呂合わせで、ネット犯罪などから子どもたちを守るための標語です。



駒寄小



心のバリアフリー研修

11月19日、文化センターで、民生委員・児童委員を対象に心のバリアフリー研修が行われました。参加者はイラストや映像を見て、障害のある人と話し合いながら「障害とは何か」を考えました。